



La UNE

Au service de la Population

● VENDREDI 28 OCTOBRE 2022 | Ville du GOSIER  | www.villedugosier.fr



MARIO CORIAN, DU FOOT LOCAL AU NATIONAL



Originaire de **Grande Ravine au Gosier**, **Mario Corian est un ancien footballeur professionnel** au parcours exemplaire qui a fait ses preuves dans de grandes équipes nationales notamment à **l'Olympique Lyonnais**, son club de cœur. C'est à **l'AS Gosier** en catégorie Cadet qu'il fait ses premiers pas en club, allant jusqu'à la catégorie senior. Mario tient sa passion pour le football de son père, avec qui il partageait de nombreux moments privilégiés. Dès sa première expérience en club, il prend plaisir à se retrouver sur le terrain avec ses coéquipiers et à ressentir l'esprit d'équipe en compétition. Comme tout jeune guadeloupéen, il est amené à partir en France hexagonale pour son service militaire. **Entre 1985 et 1987**, il rejoint alors le club de troisième division **Cuiseaux Louhans**, en Bourgogne. L'entraîneur de l'équipe René Le Lamer détecte son potentiel et le titularise peu de temps après son arrivée. Sa technique et son jeu lui permettent de jouer en deuxième division. Par cette ascension, Mario n'a plus qu'une idée en tête : accéder à la première division. **Entre 1987 et 1988**, il monte en puissance et rejoint **l'Olympique Lyonnais**. Après de nombreux échanges et rencontres, notamment avec Michel Denisot, figure importante du football français à l'époque, il décide d'intégrer le **club de Berrichonne de Châteauroux en 1991**. En **1996**, il termine sa carrière de footballeur professionnel au sein du **club de football de Dijon**, puis en **départemental à Châteauroux durant 10 ans**.



EQUIPES : OLYMPIQUE LYONNAIS / LE PUY FOOT (1987-88)



Equipes : Olympique Lyonnais / fc mulhouse (1987-88)